
Herr Peter Koll 

Herr Koll erkundigt sich nach dem Wahlversprechen der FDP-Fraktion, eine 
Tempo-30-Zone auf allen innerörtlichen Straßen zu realisieren. In welchem 

Zeitraum soll dies in Angriff genommen werden. 
 
Antwort der FDP-Fraktion 

Die FDP-Fraktion erläutert, dass zunächst entsprechende Mehrheiten in den 
Gremien gefunden werden müssen. Diese Mehrheit existiert derzeit nicht. 

 
Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung ergänzt, dass eine entsprechende Gesetzesänderung notwendig 

wäre, da eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h auf allen innerörtlichen 
Straßen aufgrund der aktuellen Gesetzeslage im Straßenverkehrsrecht nicht 

möglich ist. 
 
Herr Peter Koll 

Herr Koll erkundigt sich nach dem Sachstand der Digitalisierung in der 
Verwaltung. Insbesondere möchte er wissen, wann eine Videoübertragung der 

Ratssitzungen in Form eines Livestreams stattfinden kann. 
 

Antwort der Verwaltung  
Die Verwaltung verweist auf einen vorliegenden Antrag zur nächsten Ratssitzung. 


